



Navidad nos invita a reflexionar y agradecer al Creador por todas sus bendiciones recibidas durante el año. A esta celebración de fe y amor se unió la Familia JBG a través de una Misa de Acción de Gracias oficiada por Mons. Luis Gerardo Cabrera, Arzobispo de Guayaquil en la Iglesia San Francisco.

Durante la Homilía, Mons. Cabrera resaltó la obra social y de beneficencia que realiza nuestra institución y de la cual somos parte, aportando con nuestro trabajo y amor al prójimo.

Los colaboradores, nuestros pacientes y usuarios, nuestros directivos, nuestra Institución y nuestros gobernantes estuvieron presentes en las intenciones realizadas al Creador que elevaron el espíritu de amor, solidaridad y bondad.

La celebración religiosa contó con la presencia de nuestro director, Juan Xavier Cordovez, los vicedirectores, Iván Baquerizo y José Enrique Ribas, de varios Miembros, funcionarios y colaboradores de las diferentes dependencias que conforman a la gran familia JBG